

PERIÓDICO

18/09/2024

LEGISLATIVO





Reforma al Poder Judicial pone fin a privilegios, excesos y conflictos de interés: Arturo Ávila

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZUÑIGA).- El vocero del grupo parlamentario de Morena en la **Cámara de Diputado**s, **Arturo Ávila**, afirmó que la reforma al Poder Judicial pone fin a privilegios, excesos y conflictos de interés de jueces, magistrados y ministros, dejando a la gente la elección de dichos funcionarios. El legislador sostuvo que la reforma es un triunfo a quienes votaron a favor de profundizar la transformación, Ávila cuestionó a la oposición por proclamarse como la resistencia ante la llamada 4T.

https://drive.google.com/file/d/13yhM-Ccjro8DbRf0X U9jieObCm0rW5C/view